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T1.CEO：20和21年我以为冠军教练能帮助我们再次夺冠

 

近日T1中单Faker选手、T1.CEO Joe Marsh、T1.COO
Josh一同开播，在直播中谈到了队伍近两年的一些改变。

Faker：大家好，Joe Marsh CEO和Josh COO在这里。我认为我们需要跟粉
丝们沟通的时间，是我提议后，（队伍）才准备了这场直播。大家都说
“（队伍）是想拿我当挡箭牌”，不是这样的，只是我觉得拥有跟粉丝
们沟通的时间会比较好，才来了这里。因为粉丝们处于生气的情况，Joe 
Marsh和Josh可以跟大家解释那些情况。本来是没有这样的计划的，是我
提议要这样做，（队伍）才决定这样做的。我们想跟大家说明那些情况
所以开直播了。因为今天准备得比较着急，所以可能无法回答大家的提
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问，请大家谅解。

粉丝们所知道的内容和队伍内部的情况可能会不一样，所以我觉得我来
说会比较好，就出席了这个场合。我最近也看了论坛，虽然我们肯定有
错误之处，粉丝们对本次教练组的构成有很多不满，虽然不是我做错了
，想告诉大家Marsh哥和我们队内是如何做决定的，我觉得由我来说会比
较好，所以就出席了。

今天想向大家解释各种各样的情况，我组织了这场直播，希望这是跟粉
丝们解释说明的时间。虽然我也是选手，但我也希望队伍能更好，我想
一起来跟大家解释，所以自愿出席了。

Joe Marsh：首先，非常感谢Faker提议我们一起在这个平台跟大家沟通。
我是今晚的飞机，时间有些紧迫，但我们认为跟粉丝们沟通是非常重要
的。

首先，我想先跟粉丝们道歉，粉丝们和大众因我的一些推特受伤、心情
也变得很差，我理解这一点，想跟大家说对不起。比如，夏季赛有一些
粉丝给我们送了卡车，我说“只有100名粉丝是这样做的”，我在推特提
到了这件事，因为那个推特让粉丝们分裂、让粉丝们产生混乱，对不起
。

之前我因夏季赛发生的Discord事件道歉了，我也多次跟选手们道歉了，
在全球总决赛开始之前发生了这样的事情，选手们因我受到了很多伤害
，我想再次道歉。

Faker：粉丝们如果有好奇的问题，可以提问，我们会回答大家。比起我
来说，这两位来回答可能会更有真实性，所以我一起参加了。

关于教练组的选拔，我也有知道的部分，我先跟大家说吧。首先，现在
我无法告知大家教练选拔的过程，几天后会有一个相关的视频，几天后
会有一个视频说明TOM教练是如何被选拔的，选拔教练也跟选手们沟通
过了。
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Josh：选拔教练时，我们尽可能听取了选手们的意见，不仅仅是在这里
的Faker选手，我们也综合了其他选手的意见，最终是由监督和多位教练
商议后决定的。我们在本次转会期，聘用了Bengi监督之后，和多位教练
候补们沟通后，综合了选手们的意见，我们帮助监督作出了最后的决定
。不久之后，我们会公开Bengi监督说明自己如何选拔教练的视频，大家
可以通过那个视频知道监督的想法。

Faker：过去三年，2020、2021、2022年，粉丝们有很多不满，对这部分
我们也需要聊一聊。由Joe Marsh代表来说明教练组的聘任。

Joe Marsh：2019年结束后，至今为止带领我们前进的教练组很难再与我
们继续同行了，我们知道这个情况后，通过艰难的过程，为了夺得全球
总决赛冠军，我们竭尽全力选拔了教练组。（PS：当年的监督为金晶洙
，前iG冠军教头）所以我想在2020年选拔有着夺得全球总决赛冠军的教
练，我认为有夺冠经验的教练会帮助我们再次夺冠，我明白了我的想法
是错误的。

2020年后我们聘用了监督，监督的选任反映了我的意见，但在之后，是
由监督自己选任和他共事的教练的，我们尽可能给了监督自由选任的权
限。

2020年我们夺得春季赛冠军后，未能晋级全球总决赛，所以我认为我们
需要换掉教练组，就进行了改变。我们认为当时的教练组和我们所想的
队伍氛围不符，就进行了改变。

2020年结束后，我思考了要对教练组进行什么样的调整。2021年，我本
来想让Polt当监督，但是后来我知道夺得2020年全球总决赛冠军的Daeny
监督和Zefa教练有可能来我们队，我又想着聘用另一位有全球总决赛冠
军经验的监督会比较好，之后就聘用了他们。

大家都知道的，去年我们经常轮换选手，队伍感觉出了问题。一直到202
1夏季赛中期看着队伍还是不顺利，2020赛季我们和原来的教练组一直走
到了夏季赛结束，2021年我想着即使是在赛季中，也要进行改变，不然
的话一年的辛劳都将没有收获，所以在赛季中开除了教练组，这是在当
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时的联赛中很少见的事情，但我们只能做那样的决定。

我们考虑过要聘用LS，也和Faker选手沟通过，但最终判断他和队伍同行
是有所不足的，所以我们决定让他担任队伍的主播。大家都知道我和LS
是朋友，但最终我们判断他不足以担任队伍的教练，所以引援他为主播
了。

去年开除原有的教练组后，Polt、Moment、Stardust教练组带领我们晋级
了全球总决赛，获得了意想不到的成绩，所以我们想维持这个教练组。
去年全球总决赛结束后，Stardust教练说他自己想寻找其他机会离队了，
我们将二队监督Bengi升入了一队。

聘用Polt为监督的背景是，我们英雄联盟队内、公司内需要擅长沟通的
人，虽然Polt监督是其他游戏出身的，但是擅长沟通，所以我们聘用了
他。这帮助我们在春季赛取得了全胜夺冠的成绩，但和我们一开始所期
待的方向性不同，所以夏季赛不得不作出调整。本次夏季赛中期我就决
定要调整教练组了，但等到赛季结束后，是因为夏季赛我们取得了能晋
级决赛的不错的成绩，如果在夏季赛中期开除教练组，那会影响到选手
，所以就等到赛季结束了。

本次全球总决赛我看到的选手们是最幸福的，选手和教练组之间的关系
也是最紧密的，Bengi监督和Sky教练真的起到了关键的作用。虽然并不
简单，但选手们就像非常亲近的朋友一样相处了，一直维持着紧密的关
系，展现了好的面貌。

我认为由Bengi监督亲自说明2023年选拔教练的过程和原因会比较好，我
们会尽快制作好视频。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669885237930.html
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